



Fête nationale 2012 sur la place de la chapelle St Urbain

Pour les enfants, le 1er août c'est aussi le plaisir de lancer des fusées qui vont faire scintiller quelques étoiles éphémères dans le ciel.

Vendredi 1er août 2014, l'acte commémoratif se déroulera au même endroit, dès 20h30. Au programme : fanfare, salutations, allocution prononcée par **Madame Ursula Schneider Schüttel**, Conseillère nationale. Le cantique suisse sera chanté avec l'accompagnement de la fanfare l'Elite.

Un feu d'artifice illuminera le ciel et le feu de joie mettra un point final à la manifestation.

Tous les participants recevront la saucisse offerte par la commune. Une buvette sera ouverte dès 19h00 pour étancher leur soif.

Il ne reste plus qu'à espérer que les nuages de pluie ne se mettent pas de la partie ! (MJ)